



Ingresar | Registro gratuito |

Colombia, marzo 7 de 2014 Actualizado hace 3 minutos

Temas actuales: Antioquia Medellín Manizales Putumayo Venezuela Boyacá Combustibles Partido Liberal ELN Juan Manuel Santos

REGIONALES

La CCI critica el modelo de contratación en Antioquia



Foto: Colprensa/Imagen de archivo

1 6 0 +1 0

Temas relacionados: Antioquia

La Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI) seccional Antioquia lamentó el "exceso" de requisitos solicitados por parte de la **Gobernación de Antioquia** y la **Alcaldía de Medellín** para que las empresas del sector de la construcción participen en procesos de contratación.

José Fernando Villegas, director de la CCI en Antioquia, llamó la atención de los entes territoriales, al explicar que así quedó evidenciado en el **estudio Observatorio de objetividad en la contratación estatal de infraestructura 2013**, en el que se concluye que las entidades del orden nacional, "hacen mejor la tarea", que las del orden local en materia de evaluación y requisitos.

"Realmente aquí en la región nos volvimos exagerados en requisitos que piden y no se requieren. La nación ha entendido que no solo hay que pedir empresas serias sino que hay que atender el mercado. Creo que en esa parte tenemos mucho que aprender y en los procesos de evaluación, ojalá, fueron a través de licitación pública", advirtió el **director José Fernando Villegas**.

Para el **gremio de la Infraestructura** la licitación pública en las regiones es del orden del 23%, lo que no los deja satisfechos. Dijo que en **Antioquia** falta estructurar e invertir mayores recursos en evaluación de los proyectos.

Qué dice la Gobernación

Por su parte, el **secretario de Infraestructura de Antioquia, Mauricio Valencia**, explicó que la exigencia de requisitos, en el caso del departamento, hace parte los modelos de contratación y que desde la actual administración han acatado los procesos de las leyes 80, 1150 y las nuevas que han salido en términos de contratación.

"Pero el modelo contractual del departamento de Antioquia es modelo a nivel del país, independiente si para unos gremios hay unos puntos de interés, nosotros los tenemos que entender como el tema de los imprevistos. Es que los imprevistos se volvieron parte del **Administración del Imprevisto y las Utilidades (AIU)**, ya el contratista se lo estaba ganando sin pasar el imprevisto. Aquí estamos pagando el imprevisto en el momento en que se cause, pero no le estamos incluyendo dentro del AIU", puntualizó el funcionario.

De acuerdo con el estudio de la **CCI Antioquia** de los proyectos detectados por ese gremio, hay 5,9 billones de pesos contratados en el departamento, de los cuales 3, 9 billones de pesos están en manos de consorcios conformados por empresas extranjeras. Esto sería un indicativo del lleno de requisitos que no están cumpliendo las compañías nacionales.

Ante la preocupación, la **CCI** demandó tres circulares, una de 211 y dos de 2013, de la **Gobernación de Antioquia** y la **Alcaldía de Medellín**, sobre su modelo de contratación.

Publicidad



Lo que hay que Oír | Lo más Oído | Lo más Leído

- Pueden ser las elecciones más seguras de la historia reciente: Policía** 1
- Resumen 7:00am/Defensa de Petro espera que hoy la CIDH se pronuncie** 2
- 6 am Hoy por Hoy del 07 de marzo [6am a 7am]** 3
- Qué hizo Ordoñez para acelerar destitución de Petro y más secretos de Darcey** 4
- 6 am Hoy por Hoy del 07 de marzo [5am a 6am]** 5

Ver listado

Paute Fácil

Enlaces patrocinados



Planifique su Futuro
 Invierta en Cartagena Hoy Participe de Beneficios!
www.bdcartagena.com



¿Trabajando a Oscuras?
 Empresario, Ahorre Costos energía sin bajar confort
energy-emc.com



Un lugar para quedarse
 Aptos Suba con ascensor y terraza con BBQ Cusezar
www.cusezar.com

Publicidad



Facebook | Comentarios

Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook